

日本共産党 杉並区議団 ニュース

また
国保料値上げ!?

今年も
国民健康保険料が
値上げされます。

区民の生活は、
本当に**大変**です。

政務活動費

区民が大変なときに
税金で飲み食いですか?!

〒166-8570 杉並区阿佐谷南1-15-1 区議会内 日本共産党区議団 TEL03-3312-2111
<http://www.jcpskd.net/> E-mail:kugidan@jcpskd.net

No.335
2013年4月号

保育園を
ふやして

1次申込で入れ
なかつた児童が
1,800人。

認可

保育園が足りない！

杉並
区議会
では



自、公、民・社が議員提案
酒席に政務活動費適用

とんでもない！

杉並区議会議員に支払われている政務活動費※を使って、各種団体が主催する新年会や忘年会に参加できるという条例が、自民、公明、民主・社民から提案され、賛成多数で可決されました。

国会ではたった3時間の審議

これはまず国会で自民、公明、民主、国民の生活が第一の議員によって突然、議員提案されたことから始まります。採決ではみんなの党まで加わって可決。審議時間はたったの3時間でした。しかし、具体的な政務活動費の使途については「住民監視の下」、各地方議会で決められるものとされています。区議会で止めようと思えば止められるのです。

厳しい審判を

日本共産党区議団は「議員が税金で、新年会など酒席に出席することに違和感を持たないか」と指摘しましたが、提案した区議は「新年会は区民意見を聴取する場になる」と開き直りました。現状でも携帯代や自家用車の駐車場代、自宅の一部を使った事務所代などに政務活動費があてられているなどいくつもの問題があります。



ます。それをさらに改悪するのであれば、区民との意識のズレをさらに広げるばかりです。こうした自、公、民・社らに厳しい審判が必要です。

日本共産党区議団は独自の使途基準を設け、携帯代や駐車場代などへ政務活動費の支出はしていません。今後も清潔で誠実な政治のために日本共産党区議団は奮闘します。

※政務活動費：議員一人当たり月16万円支給され、政務に限って使用できる費用。余ったら年度末、区に返還。

日本共産党杉並区議団 好評配布中 オリジナル防災パンフ

杉並区と東京都の震災対策の現状と、区民が活用できる制度を掲載しています。あわせて、私たち日本共産党の杉並地域での防災対策を紹介しています。ご希望の方は区議団控室にお問い合わせください。



ご意見、ご相談は日本共産党杉並区議団まで！ 出張放射能測定も継続中



鈴木
信男



くすやま
美紀



原田
あきら



山田
耕平



富田
たく



金子
けんたろう

阿佐ヶ谷北4-8-6
TEL03-3330-8029

荻窪5-15-19-704
TEL03-5932-6170

成田東3-3-18-204
TEL090-3109-1524

善福寺2-2-11
TEL090-9973-0941

高円寺南3-59-7-301
TEL090-9001-5249
下高井戸1-1-13-608
TEL080-1246-1987

母親たちが杉並区を動かした



国民健康保険料 高齢者、低所得者に ずつしり負担 増

4月からの国民健康保険料を値上げする議案が提案されました。1人あたり年平均で3188円の値上げになります。なかでも、年金暮らしの高齢者や低所得、多人数世帯の負担が重くなり、年額3万円近く値上げとなる世帯も。

日本共産党は、「賃金や年金の減少で、今までさえ、払いたくても払えない世帯が増加している。さらなる値上げは認められない」と反対しましたが、自民・公明・民主などの賛成多数によって可決されました。

払える保険料にするためには

国民健康保険料は毎年のように値上げされてきました。無職の人や非正規労働者が増え、所得が減っているにもかかわらず、国庫負担の割合は1984年に約50%だったものが、現在は約24%に半減させられてきたことが根本原因です。

滞納世帯に対する差し押さえも問題です。日本共産党は、生活困窮者から最後の糧を奪い取り、貧困や絶望に追い込むような差し押さえはやめるよう求めています。

負担が重すぎて払えないという根本問題を改善しないまま、取り立てばかり強化しても収納率は向上せず住民を苦しめるだけです。国に対し、削減してきた国庫負担の復活や、都にも補助の実施を求めるなどして、払える保険料にすることが必要です。

年金受給者(65歳以上)夫婦2人世帯、年収入230万円世帯の場合	12年度国保料 11万6,869円	13年度国保料案 13万612円	1万3,743円の負担増!
----------------------------------	----------------------	---------------------	---------------

給与所得者夫婦4人世帯(夫婦2人と子ども2人)、年収入300万円世帯の場合	12年度国保料 27万323円	13年度国保料案 29万8,524円	2万8,201円の負担増!
---------------------------------------	--------------------	-----------------------	---------------

日本共産党区議団緊急プラン

- ①認可保育園を5園増設(500名定員)(国や都、区有地を活用)
15億円
- ②過密学童クラブの解消10施設分
3億円
- ③大規模特養ホーム増設(2施設260床)
44億円
- ④震災時出火危険地域の不燃化促進
10億円

国・都有地を活用

- 国家公務員宿舎跡地
区内15カ所
- 梅里1丁目都バス車庫
(都有地)
約11,000m²

田中区長は「住民福祉の向上が自治体の責務」といながら、一方で「厳しい財政状況」といい、保育や介護、障がい者福祉等、区民の願いに応えていません。
区民の緊急時に活用すべき「財政調整基金」は200億円以上貯まり、そのほか、毎年区長の裁量で使える税金も巨額に上ります。福祉拡充の財源は十分あるのです。
また、国・都有地など活用すれば、特養ホームや保育園など財政的にも速度的にもスムーズな整備が可能になります。

日本共産党区議団の提案

ゆたかな財源は区民のために

子育てしやすい街に!

民間丸投げの認可保育園増設計画が破たん…

昨年10月、井草地域に新設予定であった110名規模の認可保育園整備計画が破たんしました。

この計画は、民間丸投げで進められ、土地・物件を民間事業者(営利企業)が確保し、区が認可するという、杉並区で初となる手法でした。昨年7月の時点で土地の確保が進まず、区も計画の進捗状況を掴んでこなかったため、計画を断念する事態となりました。

フルタイム・共働きでも入園が困難…

杉並区の認可保育園入園申込み者の保育指数
(2013年4月入園申込み)

募集当初の認可保育園入園可能枠は1,135名

保育指数	人数
-1~39	774
40	1,162
41~50	1,032
合計	2,968

※2012/12/10までの申込数

この資料は、杉並区保健福祉部保育課より提供を受けた情報をもとに、日本共産党杉並区議団が作成しました。

保育指数とは?

保護者の就業状況や家庭環境を点数にし、入園選考の判断材料とするものです。

夫婦共働き(8時間以上勤務)は40点で1162名います。申込み園に兄弟がいる、既に認可外保育施設に入園している等の状況により、加点が行なわれます。

加点世帯だけで1032名もあり、入園可能枠1135名のほとんどを占めます。フルタイム・共働きでも入園は絶望的です。

杉並区は保護者の声を受け、待機児童解消のための緊急プランを打ち出しました。不充分ではありますが150名の認可保育園定員増や来年の4月開設を目指し、認可保育園3園の増設計画も示されました。

日本共産党区議団は、この間も貫して待機児童問題を取り上げ、認可保育園の増設と緊急の待機児童対策を区に迫ってきました。引き続き保護者の声を取り上げ、安心して子どもを産み育てられる杉並区を目指します。

緊急プランを引き出す

杉並区に異議申し立てを行なった待機児童の親たちの運動は、連日、多くのメディアに取り上げられています。その勇気ある行動は各地に広がり、保育待機児童問題を社会問題化させました。

現在の待機児童問題の根本的な原因は前山田区政が認可保育園の整備を10年以上にわたって怠ってきた結果です。



保護者の切実な実態を議会でも取り上げる日本共産党区議団

認可保育園の増設を怠つてきた杉並区

この事態は、予測出来なかつたものではありません。保育需要の伸びは、議会でも指摘されてきました。しかし、需要に対する認可保育園増設計画を怠つたため、今回の事態に繋がりました。「想定外の事態」とは言えません。

杉並区の認可保育園の申込者数



23区別の3年間で増えた定員数

特別区(人口)	定員数の増分
杉並区(約53万人)	229人
板橋区(約52万人)	421人
世田谷区(約85万人)	1,478人
江東区(約46万人)	645人
品川区(約36万人)	962人

※田中区長就任は2010年から

